
Юля Сафонова
Вера. Надежда. Любовь. Три этих понятия мы употребляем 
повседневно. Но у каждого из нас есть свое понимание. Почему бы 
нам не узнать, что думают ребята по этому поводу? Был задан вопрос: 
Как вы понимаете выражение Вера. Надежда. 
Любовь? Насколько близки вам эти понятия?
Юля Шитова («А мы нашли»):
- Это выражение я разделяю на: Веру в себя, Надежду 

на будущее, любовь навсегда.
Наташа Актомина(«Ветер 
перемен»):
- Нужно верить в любовь и 
надеяться, что тебя тоже кто-то 
любит.
Иван Малярчук, Иван Анохин 
(«Оригами»), Обухов 
Олежка («Давай»):
- Вера, надежда, любовь 

— это три девушки, которые несут что-то 
светлое.
Полина Арчелкова 
(«Оригами»):
- Эти три понятия имеют 
неразрывную связь. Когда 
человек любит, он верит, что 
это взаимно, и надеется на отношения.
Мнение автора:
- Вера, надежда, любовь для меня означают теплоту, 
понимание, чувства. И если рассматривать это как что-

то дорогое для меня, то могу сказать кратко: вера, надежда, любовь 
— это наш МИР.

вера. надежда. любовь. Зодчий

Вот так иногда смотришь из окна на улицу, особенно вечером, 
в тишине. Становится тепло на душе и одновременно пусто. 
Лабиринт мыслей съеживается и уходит в глубину сознания. 
Время заставляет нас задуматься над природой вещей. А 
там, вдалеке, видно отблеск реки, вокруг которой лазурным 
туманом сгущаются капельки росы. И никто, никто об 
этом не догадывается и не замечает, кроме тебя. Весь мир 
открывается тебе, принимает тебя, хочет, чтобы именно 
ты услышал ласковое пение деревьев, звуки игры ветра с 
молодой травой, как осока завлекает своим острыми, как 
нож, листьями, просит, чтобы ее сорвали. И крик старого 
мудрого ворона с дерева, и звуки крыльев ночных бабочек, 
и стрекотание сверчков — все это лишний повод для 
размышлений, которыми обременена наша жизнь.

повод для раздумий

Прости, что я уже на «ты»,
Прости за нелюбовь
И за неверность,
Прости за мои невинные 
мечты,
Прости за страх,
Прости за ревность.
За глупые слова и боль 
прости,
За детский смех и пошлые 
признанья,
До тупости упорное 
молчанье
И за мои несчетные 

старанья.
Прости за эти идиотские 
стихи,
И за другие, что когда-то 
будут,
Прости за несвершенные 
грехи —
За не свершенное не судят.
Прости, что есть я на земле,
Прости.  И если вдруг не 
будет,
Прости, что помню о тебе,
Прости, что сердце не 
забудет!

прости
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Саша Шевяго

Без сомнений, каждому приятно проявление заботы по отношению к нему. 
Однако мы часто забываем эту простую истину, по тем или иным причинам 
не предоставляем людям, находящимся рядом, лишний повод для радости. 
Но здесь на помощь приходят «Амурные игры», имеющие еще одно более 
распространенное название — «Тайный поклонник». Чтобы помочь нашим 
друзьям, запустившим эту игру — агентству «Давай» — мы решили 
обозначить в нашей газете новую рубрику, посвященную всевозможным 
выражениям заботы «поклонников» о своих «подопечных». Ребята с 
радостью отозвались на наше предложение и захотели разместить в нашей 
рубрике послания уже дорогим им людям.
«Ты замечательный человек, очень интересно 
за тобой наблюдать, ты креативный. Ты 
обязательно достигнешь в жизни успехов! 
Удачи!»

(посвящается Арсению Пустовитову, «Ветер 
перемен»)

«Ты милашка, о4а����шка, и так же,����шка, и так же,шка, и так же, 
как «Плафон», освещаешь, зажигаешь и 
удивляешь все вокруг! Продолжай в том же 
духе! Ты  для меня о4 дорогой человек! Чмок! 
:)»

(ди-джею �����у�����у�у)
«Илья! Ты отличный провайдер, активный, находчивый, симпатичный. Я 
желаю тебе интересных (согласись, если они идеальны - это неинтересно) 
ребят, чтобы все цели были достигнуты, а мечты сбылись» 

( Илье Беставашвили)
«Я очень люблю тебя, ты являешься для меня не просто подругой, но и 
огромной незаменимой частью моей жизни, моего сердца! Спасибо за то, 
что подарила мне дорогу в жизнь! Надеюсь, что ты понимаешь, о чем я. 
Хочу извиниться за мое не всегда адекватное поведение! Целую блондинку 

в щечку крепко-крепко!»
(Наталье Згурской, «ЯвЪ») 

«Ромочка, зайка, я тебя очень люблю. Чмок от 
твоей т.п.»

(Роме Климентьеву, «А мы нашли») 
Также напоминаю, что агентство «Давай», 
запустившее проект «Амурные игры», может 
помочь в организации поздравлений ваших 
подопечных!

я к вам пишу...

Алина Наркаева, Лена Сафронова

Корреспонденты ЗАО «Плафон» решили узнать, что же все-
таки подразумевается под названием агентства «Глазок». Мы 

решили взять у главного редактора, Веры 
Кичановой, интервью, и вот что она нам 
поведала:
- Скажите, пожалуйста, что появилось 
раньше: символ или название?
- Первым родилось название, которое мы 
выбирали довольно долго. А наш символ 
— картоха — появился в тот же день, только 
немного попозже.
- Так в чем же все-таки заключается 

связь между дверными глазками и глазками 
картошки?
- Ну, во-первых, это, конечно, одно и то же слово, во-вторых, 
мы имели в виду и то, и другое, т.е. глазок и дверной, т.к. 
подразумевается, что мы подсматриваем за всеми, и глазок 
картофеля — это более юмористичный вариант. Мы долго 
спорили по этому поводу, но в конце концов остановились на 
картохе…
- А чем вы можете объяснить свой логотип в виде 
многоугольника, в который вписано ваше название?

- Вы правильно подметили, что это многоугольник. И 

дырочка в двери

мы выбрали данную геометрическую фигуру не просто 
так, многоугольник отображает нашу многогранность и 
разносторонность, чем мы уже успели отличиться в нашей 
газете.
- Скажите, наконец, чем вы руководствовались при 
выборе стиля написания статей, и зависит ли это от 
многообразности картошки?
- Картофель — это просто своеобразный брэнд, а стиль 
написания мы выбрали с самого начала. Много было шуток 
по поводу стиля, вроде: «Будем желтой газетой!» и все в 
таком же духе, но т.к. газета Детского Движения не может 
быть желтой, мы сохранили интригу, которая заключается 
первоначально в названии (мы подглядываем за вами, как я 
уже говорила), а затем в стиле написания — он интригующий, 
где-то даже детективный, я бы сказала. По крайней мере, 
данное мнение пока не опровергалось.

ЗАО «Плафон»



ЗАО «Плафон»
Аня Душина
Появились бабочки и вместе с теплом и радостью принесли нам на своих 
хрупких крылышках весну. А если наступила весна, то, значит, вновь 
проснулось после долгой зимы то трепетание в сердце, которое в своей 
жизни хочет испытать каждый человек. Да, я говорю про любовь… А 
что такое любовь? Какая она? Кто может ответить нам на эти вопросы? 
Конечно же, те, кто уже прошел через это, те, кто любил и любит. Мы 
подумали, что лучше всего будет поговорить с провайдерами на эту 
тему.
Сначала мне дал интервью Гарик 
Шаповалов, провайдер агентства 
«��».��».».
- Как и где вы познакомились?
- Мы познакомились в школе вожатых, 
но друг друга мы почему-то не помним. 
Начали общаться на форуме МАДД.
- Тебе, наверное, тяжело на смене 
без Кати?
- Лагерь частично заменяет Катю. 
Иногда, конечно, мы созваниваемся, 
но обычно у нас нет времени, чтобы 
поговорить нормально по телефону.
- А были какие-нибудь особенные подарки друг другу?
- Да. Я подарил Кате кружку с нашей общей фотографией. А она мне 
подарила очень милого плюшевого мишку.
- У вас, наверное, случаются мелкие конфликты, как вы с ними 
справляетесь? Кто первый идет на контакт?
- Общение — лучшее лекарство. Обычно мы просто разговариваем друг 
с другом, если случается раздор.
Когда я разговаривала с Гариком, я еще не знала, что Катя приедет в 
наш городок. Почти сразу после ее прибытия  я взяла у нее интервью.
Катя Омарова:
- Мы познакомились на 4 смене в Спасателе. Я была вожатой и работала с 
Сергеем Володиным, а Игорь был  приглашенным гостем. Получилось 
так, что Гарик на какое-то время прекратил свое участие в детском 
движении, а я была увлечена проектом МАДД. В конце ноября  был 
создан сайт, который посещали только вожатые и «очень близкие дети». 
Поэтому я писала всем. Я написала Гарику, и он предложил пообщаться 
в ���. Там мы договорились встретиться. Было предложено увидеться в���. Там мы договорились встретиться. Было предложено увидеться в. Там мы договорились встретиться. Было предложено увидеться в 
центре Москвы, но поскольку я была 
после МАДД, я очень устала, и мне 
хотелось  встретиться на станции м. 
Тушинская. Игорь согласился. Так 
завязалось наше общение, которое 
длилось в течение 6 дней. Я была 
приглашена на День Рождения Вовы 
Тихонова, и мы не смогли увидеться. 
После расставания в первый день, мы 
оба поняли, что должны быть вместе.
- А какой самый необычный 
сюрприз вы преподнесли друг 
другу?
- Гарик очень любит собирать пазлы, 
и на 2 месяца наших отношений он преподнес мне пазл. Для меня это 
стало большим шагом. А я, помимо основного подарка на Новый год, 

подарила елочную игрушку из паутинки, 
на которую наклеила буковки и получилась 
фраза «Я тебя очень люблю».
Надо сказать, что у провайдеров, когда они 
давали интервью, на лицах играла улыбка, 
и говорили они об этом с особым трепетом.

Но на этом интервью не заканчиваются. 
Следующими стали Сима Ушакова и 
Саша Личагин.
- Где и как вы познакомились?

Саша: - Мы познакомились на конкурсе Провайдер года как 
участники.
- А был ли какой-то особенный сюрприз или подарок, который 
вы преподнесли друг другу?
Сима: - Да, Саша написал мне песню и выложил ее на сайте.

мы живем пока любим
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- У вас случаются конфликты?
Сима: - Нет. У нас разные подходы к работе.
И последней из вожатских парочек, с которыми я 
побеседовала, была пара Вовы Тихонова и Саши 
Аракчеевой.
- Как и где вы познакомились?
Вместе: - Мы познакомились в школе вожатых два 
года назад, но там 
мы не общались. 
Потом вместе 
поехали на первую 
смену в Болгарию. 
Мы стояли на 
разных отрядах и 
получилось так, что 
столы наших отрядов 
в столовой стояли 
друг напротив друга, 
и так мы начали общаться.
Саша: - Как-то я смотрела за своим отрядом, и 
получилось так, что Вова стоял позади моего отряда. 
Ко мне подходит начальник смены и спрашивает, 
не влюбилась ли я? И я задумалась, может быть, это 
действительно так…
- А какой у вас был самый необычный 
подарок друг другу?
Саша: - Вова подарил мне колечко, на обратной 
стороне которого выгравирована надпись. А какая 
— секрет.
Вова: - А мне очень нравится перечитывать старые 
записки от Саши, которые я нахожу в разных местах 

на клочках бумаги. Одна из 
них стоит на моем столе в 
рамочке.
- А у вас есть какая-то 
вещица, которая вас 
объединяет?
Вместе: - Да! Но, к 
сожалению, ее сгрызла 
Сашина собака 2 дня назад. 
Это была мягкая игрушка 
— крыса.

Это были наши провайдеры. 
Люди, чьи истории всегда 

на виду. Но есть пара и среди участников нашей 
смены. Это Ваня Самойленко и Вика Ананьева 
из агентства ЗАО «Плафон». Вот их история.
- Как и при каких обстоятельствах вы 
познакомились?
Вместе: - Мы познакомились на зимней смене 
журналистов в Судаке 2007.
Вика: - Мы с Ваней попали в один отряд. Мы 
общались как друзья, но позже на дискотеке Ваня 
пригласил меня на медленный танец и тогда я 
поняла, что хочу более близкого общения с ним. 
После лагеря долгое время мы не виделись и 
поддерживали связь по ��� и телефону. Для меня��� и телефону. Для меня и телефону. Для меня 
это было так значимо, что по приезде в этот лагерь 
мы образовали пару.
- Почему раньше вы не встретились и не 
начали близкое общение?
Ваня: - Я очень занятой человек, поэтому у меня 
не хватало времени на то, чтобы встретиться. При 
всем при том у меня было огромное желание скорее 
увидеться.
- А на чем в первую очередь построены ваши 
отношения?
Вместе: Конечно же, на взаимных чувствах.
Любите и будьте любимы.


